

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dibahas pada Bab IV, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Komunitas Bull N Bear Trader menunjukkan sikap yang positif terhadap penggunaan akun syariah dalam trading forex online. Sikap ini didasari oleh keyakinan bahwa transaksi syariah sesuai dengan prinsip-prinsip Islam, yang menghindari riba dan menjamin keadilan. Keyakinan ini mencerminkan komponen kognitif teori sikap, di mana anggota komunitas memiliki pandangan positif terhadap akun syariah. Perasaan tenang dan bangga yang dirasakan saat menggunakan akun syariah mencerminkan komponen afektif, sementara konsistensi dalam menggunakan akun syariah menunjukkan komponen konatif. Sikap ini juga didukung oleh teori Maqasid al-Shariah dan prinsip-prinsip fiqh muamalah kontemporer, yang menekankan pentingnya pemeliharaan harta dan transaksi yang halal.
2. Fatwa Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia (DSN-MUI) Nomor 28/DSN-MUI/III/2002 efektif dalam mempengaruhi sikap komunitas Bull N Bear Trader terhadap penggunaan akun syariah dalam trading forex online. Fatwa ini memberikan panduan yang jelas mengenai jual beli mata uang asing sesuai prinsip syariah, yang menjadi acuan bagi banyak trader

muslim. Survei dan wawancara menunjukkan mayoritas anggota komunitas merasa lebih yakin dan nyaman melakukan trading setelah beralih ke akun syariah, dengan peningkatan signifikan dalam jumlah akun syariah dan volume transaksi. Studi literatur mendukung temuan ini, menunjukkan bahwa regulasi syariah meningkatkan partisipasi pelaku ekonomi muslim. Rekomendasi untuk meningkatkan efektivitas termasuk sosialisasi dan edukasi berkelanjutan serta pengawasan ketat untuk memastikan kepatuhan syariah dalam semua transaksi. Langkah-langkah ini diharapkan dapat memperkuat kepercayaan komunitas trader terhadap sistem trading syariah.

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan simpulan di atas, penulis ingin memberikan beberapa saran-saran sebagai berikut:

1. Komunitas Bull N Bear Trader disarankan untuk terus mempertahankan sikap positif dan keyakinan dalam menggunakan akun sesuai prinsip syariah dalam *trading forex*. Hal ini dapat membantu memperkuat komitmen mereka terhadap prinsip-prinsip syariah dalam aktivitas trading.
2. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk mendalami lebih lanjut tentang persepsi dan pengalaman anggota komunitas terkait dengan penggunaan akun sesuai prinsip syariah dalam *trading forex*. Hal ini dapat memberikan wawasan yang lebih mendalam tentang faktor-faktor yang memengaruhi keputusan mereka.
3. Penelitian lebih lanjut juga dapat dilakukan untuk mengeksplorasi dampak penggunaan akun sesuai prinsip syariah dalam *trading forex* terhadap

kesejahteraan finansial dan psikologis anggota komunitas Bull N Bear Trader. Hal ini dapat menjadi kontribusi penting dalam memahami manfaat dari praktik *trading forex* yang sesuai dengan prinsip syariah.